



春の陽気から、夏の暑さに移り変わっていくこの頃です。保護者の皆様には、お子様の体調の維持管理に気を遣われていることと思います。

さて、5月の大型連休明けから10日間ほどたち、学校も落ち着いた雰囲気に戻ってきました。6月は、学年始めの4月から夏休みまでの中間点です。

これから学校では、学習面、生活面、行事面でじっくり取り組める2ヶ月間になります。水泳指導をはじめ、5・6年生の修学旅行、なのはな学級の野外活動など各学年で様々な行事を予定しています。しっかり充実した取組になるよう、保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



水の事故防止に向けて！！

一昨年、広島市で小学校児童3人が増水した川で死亡するという大変いたましい事故がありました。また、ご存じの通り、1年間の中でこれからの季節が水による事故が最も多い季節となります。井原小学校でも、常時水の事故防止に向けて指導を行っておりますが、毎年「水路の近くで子どもが遊んでいる。」等の情報をいただくこともあり、心配が残る現状です。

夏を目前に控え、引き続き下記に示すような安全指導を行ってまいりますので、ご家庭でも話題にさせていただくと共に、「命を大切にする」という視点で話し合ってみてください。

記

- 増水した川や水路には、絶対に行かない、遊ばない。
- 用水路やため池には近づかない。
- 子どもの外出に当たっては、行き先・帰宅時刻・一緒に遊ぶ人などについて、保護者に告げておく。(直接言えないときは、紙に書いておくなど)



保護者・地域の皆様には、日頃より、子どもたちの安全にしっかり気を配っていただき、ありがとうございます。これからも危険な箇所に入出入りする子どもたちを見かけられましたら、声かけをよろしくお願いいたします。また、井原地区におきまして、子どもたちが出入りする可能性があるところで、危険な箇所などがありましたら、学校へのご連絡も合わせてお願いいたします。

今月の行事予定

日	曜	行 事	下校予定時刻	日	曜	行 事	下校予定時刻
1	土			16	日	参観日・心の参観日（講演会） 救急法講習会 学校協力者会議	12:00
2	日			17	月	代休	
3	月	安全の日 もくもく掃除集会 スクールカウンセラー相談日 午後	16:10	18	火	児童朝会（健康委） ふれあい相談窓口	16:30
4	火	学校朝会（5年）	16:30	19	水	食育の日	16:10
5	水	学納金引落日 駅前清掃（3・4年）	16:10	20	木	安全の日	15:00
6	木		15:00	21	金	プール開き	16:10
7	金		16:10	22	土		
8	土			23	日		
9	日			24	月		16:10
10	月	安全の日	16:10	25	火		16:30
11	火	広島県学力・学習状況調査（5年） スクールカウンセラー相談日 午前 代表委員	16:30	26	水	スクールカウンセラー相談日 午前	16:10
12	水	プール清掃（5・6校時）	16:10	27	木	クラブ活動	15:00
13	木	研究会	13:30	28	金		16:10
14	金		16:10	29	土		
15	土			30	日		

歯の衛生週間

5・6年 修学旅行

連合野活
なのはな

6月の参観日は 6月16日(日) 「心の参観日」(講演会)&救急法講習会です

当日は、下記の時程、内容で行います。例年と時程、内容とも変更がありますので時刻・場所をお間違えのないようよろしくお願いします。

★1校時：授業参観（8:35~9:15）
（40分授業 各教室）

今年は、各教科での授業を行います。

★2校時：講演会（9:20~10:10）
（図書室）

<講師紹介・ご経歴>

小川 麻里（おがわ まり）先生
安田女子大学教育学部児童教育学科准教授
第49次日本南極地域観測隊夏隊員
南極探検のご経験をもとにされた話を中心に、夢や目標をもつことの大切さ、自然の偉大さなどについてご講話をいただきます。

「心の参観日」は、外部講師（心の先生）を招聘し、道徳の時間の内容と関連した講話を児童及び保護者、地域住民が共に聴き、感想や意見交流を行う事業です。地域の皆様のご参加もお待ちしております。

★10:30~ 救急法講習会
（体育館）

プール補助監視の際、大変役に立ちますので、ぜひ、ご参加ください。保護者以外のご家族の方の受講も大歓迎です。よろしくお願いします。

いばら「米つくり隊」 ～ 広げよう笑顔



地域との連携を図りながら実感を伴った体験活動の取組を進めていくことは、すでにお伝えしてある通りですが、この4月より戸石営農組合様のご厚意により、子どもたちは米作りに取り組んでいます。



今年度設定した上記のテーマのもと、すでにもみの観察、もみまきなどを体験しました。来週は、田植えの活動もあります。10月の稲こぎ・脱穀までの長い期間の取組になりますが、実感を伴った活動は、たくましさや考える力を育てるのにつけの活動です。井原の産業の特色でもある農業体験活動を通して、子どもたちにしっかり力をつけていきたいと思っています。



< 校内掲示板・・実物展示、観察記録等 >

来週は、「田植え」
をします！！

あいさつ運動

もくもく掃除

今年度も、井原小学校では、社会生活の基本的ルールを身につけさせることを目的に、2つのことに重点的に取り組んでいきます。



1つめの柱は、「あいさつ運動」です。今年度PTA目標も「笑顔で もっと広げよう あいさつの輪！！」とリニューアルしました。引き続き、学校とPTAが一体となった取組を進めていしましょう。地域の皆様もよろしくお願いいたします。

もう1つの柱は、清掃活動です。昨年度より行っている「そうじマイスター制度」をさらにパワーアップし、「みんなでつけよう3つの力！」(①そうじの心、②そうじの技、③そうじの体)を合い言葉に、児童・教職員一体となった取組を展開し、一生懸命に自分たちの学校をきれいに掃除する井原っ子を育てていきたいと思っています。



あゆの稚魚放流体験! (1~4年) 5月7日(月)



今年度も三篠川漁協の金羽木さんのお世話で、あゆの稚魚の放流体験をさせていただきました。1~4年の児童の一人が数匹ずつ川に放つことができ、子どもたちは、大喜びでした。「この場所で放したあゆは、遠くへ行かずこのあたりで育っていくこと」などお話ししていただき、子どもたちの中にはあゆを放すときに、「大きくなってね

~!!」と言いながら放流した子もいました。

あゆの育つ水のきれいな三篠川をこれからも大切にしていってほしいと思います。



神の倉徒歩遠足 4月26日(金)

毎年恒例の神の倉遠足。少し肌寒さはありませんでしたが、天気にも恵まれ、実施することができました。初めて参加する1年生やがんばって登っている下級生を上級生がしっかりリードし、励ましながら登山する様子からは、上級生の子どもたちの迎え入れの温かい気持ちを感じることができました。



昼食の後、児童会運営委員が中心となった1年生の歓迎会は、プレゼントあり、クイズありの楽しい会で、1年生もすてきなプレゼントをもらって大変喜んでいました。1年生にとって、名実ともに井原っ子の仲間入りができた1日でした。



一輪車割当て(一人に一台)

今年度も、一人一人の体に合わせて高さ調節をし、一人一台の一輪車割当てをしました。毎年行う割当てですが、新しい自分の一輪車に、子どもたちは大喜びの様子です。特に、1年生は運動場のいたるところで、マイ一輪車に乗って遊んでいます。その上

達ぶりには、びっくりです。「あの鉄棒の所まで行くから見てね。」とアピールしてがんばる姿。大変気持ちのよいものです。一人一台のよさを生かし、また、委員会の取組等も行い、子どもたちが自信をも

って一輪車乗りができるよう応援していきたいと思います。

